
福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事
創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区住吉１－２－８２ グランドハイアット福岡５Ｆ
ＴＥＬ ０９２（２８３）８８７８ ＦＡＸ ０９２（２８３）８８７１

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
HP : http//:fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１７～２０１８年度国際ロータリー会長
イアンＨ．Ｓ．ライズリー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 新 吾

矢 頭美世子

鑓 水 寛

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成３０年６月２２日（№．44） No．2207

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーションスピーチ」

会員 深澤 良信君
（西日本鉄道株式会社住宅事業本部海外展開室長）

■次回卓話（６月２９日）予定

「会長、幹事退任挨拶」

会 長 松尾新吾君
幹 事 鑓水 寛君

■前回例会の記録（６月１５日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月１５日 前々回 ６月１日

会員総数 ７１名

免除会員数（１２名中） １１名

出席会員数 ４５名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５９名

出 席 率 ８０．００％

会員総数 ７２名

免除会員数(１２名中） ６名

出席会員数 ４０名

メークアップ １７名

欠席会員数 ３名

合 計 ６６名

修正出席率 ９５．４５％

●城ヶ島の雨

●雨だれ / ショパン

●川の流れのように /見岳章

●有楽町で逢いましょう

/ 吉田 正

ロータリー親睦活動月間

１日（金） 誕生祝 定例理事会：例会終了後 ２階如月
８日（金）「親睦会」１８時：とり田博多本店
１５日（金）次期理事会：例会終了後 ２階如月
２２日（金）「クラブ協議会」１８時：なだ万
２４日（日）～２７日（水）RI国際大会：トロント
２９日（金）「会長・幹事退任挨拶」

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

会長報告

●６月１日入会の「亀山みゆき」さんを再度ご紹介します。

●本日は、パストガバナーで福岡西ＲＣの、「廣畑富雄さま」が
おいでになっています。お話をいただきたいと思います。
・ロータリークラブは大きな変換点に来ています。

・新興国では会員が増えていますが、先進国では逆に減って
います。ボストンＲＣは500人がここ10年間で13人に。福岡西
ＲＣの友好クラブ=オークランド東RCは消滅しています。
・ＲＣの基本は大切にしなければいけないと思っています。「会
員を増やす、寄付を増やす、新興国の支援をするだけでは、
先が懸念されます」

・私の本「ロータリーの心と原点」改定第８巻を出すことにした
ので是非読んでほしい(1,000円です)

●本日は、戦後７０年シリーズ第６弾として、『ウォー・ギルト・
インフォメーション・プログラム(WGIP)』についてお話しします
・ここに「日本人を狂わせた洗脳工作」(関野通夫著)がありま
す。本は500円です。関心がある方は読んでほしいと思います
・著者の関野さんは全くの技術屋で、本田技研工業に入社さ
れていますが、海外経験が長かったこともあって、あるきっか
けでＷＧＩＰがあることを知り、しっかりと調査されて、WGIPの
原点を突き止められたもの。

・ＷＧＩＰは、戦後の日本を精神的に弱体化させる「劇薬」を日
本人の脳内に刷り込み、みごとに効能を発揮したものです。

ハーモニカフレンズ・ウェルカムコンサート

<土井会員>
・本日は１曲を演奏します。



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：白水ルリ子

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！
（６月１日）

佐伯 享君 ２５日のIテーブル会、矢頭次期会長、
鑓水幹事にご出席いただき非常に楽し
かったです。「山ぼうし」の料理も大変、
美味しかったです。テーブルマスターの
田村さんお世話になりました。

北川忠嗣君 ２５日のIテーブル会美味しい食事とお酒
と楽しい時間ありがとうございました。

北井 敦君 Hテーブル会、門岡さん大変お世話にな
りました。

磯本昌章君 Hテーブル会大変楽しかったです。門岡
さんお世話有難うございます。鑓水幹事
二次会までお世話になりました。

松本仁告君 門岡さん昨日のHテーブル会大変お世
話になりました。

深澤良信君 昨日のテーブル会（H)とても楽しかった
です。どうも有難うございました。

本山茂夫君 川添さん、Eテーブル会お世話になりま
した。美味しい料理に調子にのって酔っ
ぱらいました。

濱野良彦君 Eテーブル会、川添さんお世話を頂きあ
りがとうございました。

石川哲也君 川添さん先日のテーブル会有難うござい
ました。

田上伸夫君 Eテーブル会有難うございました。川添さ
んのお陰で美味しいボルドーのフルボ
ディのワインを沢山いただきました。
料理も良かったです。

合 計

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 １，５２４，３０２ 円 達成率 １１７％

卓 話理事会報告

代理で鬼倉副幹事からの報告
・6月22日（金）18時より今年度最後のクラブ協議会
を18時より「なだ万」にて開催致します。 理事・役員・
各委員会委員長は出席下さい。委員長欠席の場合

副委員長並びに委員の方の代理出席をお願いします。
当日、実績を提出の上発表をお願いします。

「社会人野球部監督としてのスタート」

・佐賀県のご出身

・駒大苫小牧高校の教員で、同校野球部を甲子園優勝、２連覇達成
の監督(3回目は田中将大と斎藤佑樹の投げ合いの時で3連覇は
ならなかった)
・弱いチームを絶対優勝するんだとの信念で育て上げ、悲願を達成。
・甲子園では、生徒たちは一つ勝つと魔法にかかったみたいになる。
・優勝もしたが、不祥事もあり、暴力監督としてメディアにも出た。
・西部ガス硬式野球部からの依頼でコーチに、その後監督に。
・社会人野球と高校野球の違いを感じながら、西部ガス野球部
が都市対抗野球大会に出場することに。
・野球部員は仕事しながらの練習を乗り越しての出場。
・全国優勝を目指して頑張っていきたい。

<ワイン会 /曽屋会員>
・次回のワイン会、８月７日火曜日に予定しています。
・テーマは食欲増進と夏バテ解消と考えています。

・本日例会終了後、２Ｆ如月にて次期理事会を開催
します。理事会メンバーはお集まりください。
・ワイン会の幹事は曽屋さんに決まりました。

西部ガス硬式野球部
監督
香田 誉士史様

次期幹事報告

各委員会報告

<ゴルフ会 /田上会員>
・６月７日に実施した第４回目のゴルフ会の報告です。
・伊都ゴルフ、３組９名で実施しました。
・優勝は南さん、準優勝は佐々木さん。

<米山記念奨学委員会>
・浅野秀樹会員に米山功労者の感謝状が届いています。
会長より渡していただきます。

<長期計画委員会 /土井委員長>
・会員満足度調査アンケートを実施します。
・無記名です。受付に提出をお願いします。

幹事報告

６月１日の理事会報告。代理で鬼倉副幹事からの報告

・亀山みゆきさんについて、カウンセラーは川添克子会
員、所属委員会は出席委員会に決定。

・ロータリー目的掲示ボートについては、中間の大きさ
で作成することが承認されました。

３９，０００円



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：白水ルリ子

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！
（６月１日）

井上秀文君 川添さん、Eテーブル会有難うございま
した。とても素晴らしいフランス料理で
した。

川添克子君 鑓水幹事に参加いただき、Eテーブル会
を行いました。美味しい料理とワインで
皆さんの会話も弾みお陰で楽しい一夜
となりました。ありがとうございました。

北井 敦君 5年間大変お世話になり、有難うござい
ました。

川添克子君 亀山さん、入会おめでとうございます。
津上賢治君 社内行事のため、早退します。また申し

訳ありませんが理事会も欠席します。
山本道也君 誕生祝いありがとう。
新納 洋君、白水ルリ子君、木下敏之君

早退します。

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！
（６月１５日）

松尾幸靜君 今週の12日が7人で始めた会社が40周
年でした。山あり谷ありでしたが振り返
るとあっと言う間の仕事人生でした。
後悔なし。

片山健二郎君 モスクワにていけばなのデモンストレ
－ションとワークショップをいたしました。

田上伸夫君 （ゴルフ部会幹事） ６/７のゴルフ例会ご
参加の皆さまお疲れさまでした。梅雨
のさなかでしたが、好天に恵まれ楽し
んで頂けたと思います。

本山茂夫君 親睦会、沢山のご参加ありがとうござい
ました。皆様のお陰で無事最後の大仕
事を終えました。

伊藤岳史君 Hテーブル会、門岡さんお世話になりま
した。ありがとうございました。
先週の夜間例会、親睦委員会の皆様
お世話になりました。ありがとうござい
ました。

磯本昌章君 先週の夜間例会は大変楽しかったです。
有難うございました。

伊藤桜子君 田中雄二さん、ロータリーの歌集ありが
とうございました。

山本道也君 4年間お世話になりました。広島のもみ
じ銀行に転勤となりました。ありがとうご
ざいました。後任もよろしくお願い致しま
す。

福迫 隆君 誕生祝いありがとう。
村瀨廣記君、門岡慎治君

早退します。

Eテーブル会

５月２５日（金）ラ・ターブル・プロヴァンスさんで
和を感じるテイストのフレンチと美味しいワインを
堪能しました。また終始ウィットに富んだ会話で
大いに盛り上がりました！

（川添）


